
平成２０年７月能代市議会臨時会

市 長 説 明 要 旨
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本日は、能代市議会臨時会を招集いたしましたところ、議員の皆様には何かとお

忙しい中、ご出席をいただき、誠にありがとうございます。

提出議案の説明に先立ち、ご報告とお詫びを申し上げます。

７月２日から１１日にかけて、市街地のほぼ全域で断続的に発生しました水道水の

、 。濁りについてでありますが 水道利用者の皆様には大変ご迷惑をおかけいたしました

深くお詫び申し上げます。

、 、７月１日深夜から翌早朝にかけて 仁井田浄水場への浄水機能の一元化を図るため

、 。臥竜山浄水場の運転停止に向けた準備として 大口径配水管の洗管作業を行いました

作業後、２，３日、濁りが発生しやすい状況が続きましたが、その後はほぼ収束状態

となっておりました。そのような状況の中で、７月８日朝からの気温上昇により水需

要が多くなり、それに伴い水道管内の流速が一気に速まったこと等により管内面の付

着物が剥がれて、濁りが発生したのではないかと考えております。なお、詳細な分析

は今後行うことになります。

市では、広報車による広報活動、給水車やポリタンクでの給水活動を行うと共に、

ドレンや消火栓から濁り水を排出する作業に総力を挙げて取り組み、また各家庭の蛇

口からも濁り水を流していただくようお願いし、７月１１日夜にようやく事態を収拾

することができました。

、 、今回の濁り水につきましては 市といたしましても予想以上の事態でありましたが

今後このような事態を最小限に抑えるよう、より慎重に対応して参りたいと考えてお

ります。

なお、今回の水道料金の取り扱いにつきましては、水道利用者の皆様が不公平とな

らないよう早急に対応したいと考えております。

本臨時会は、能代市立第四小学校と能代市立二ツ井小学校、両校の建設事業に係

る校舎及び屋内体育館の建築主体工事の請負契約について審議をお願いするもので

あります。

各工事の事業内容につきましては、第四小学校の校舎は木造一部鉄骨造２階建て、

延べ床面積６，２９８．１１㎡、同小学校屋内体育館は木造一部鉄筋コンクリート造

平屋建て、延べ床面積１，５１９．１５㎡、また、二ツ井小学校の校舎は木造一部鉄

骨造２階建て、延べ床面積５，１００．２１㎡、同小学校屋内体育館は木造一部鉄筋

コンクリート造平屋建て、延べ床面積１，４６０．５５㎡として、いずれも２２年３

月の完成を予定しております。
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それでは、提出議案についてご説明いたします。

議案第６３議案第６０号能代市立第四小学校校舎建設工事（建築主体工事）から

の各請負契約は、号能代市立二ツ井小学校屋内体育館建設工事（建築主体工事）まで

７月１５日の入札結果をふまえ仮契約の締結をいたしましたので、関係法令及び条例

の規定により議決をお願いするものであります。

以上、よろしくご審議の上、適切なご決定を賜りますようお願い申し上げます。


